

地域おこし協力隊 活動記 Vol.44



相馬地区地域おこし協力隊のあかりです。
今回は、12月1日（土）長慶閣にて開催された「相馬でJAZZを聴かナイト」および「わ」の1「」を選んで「相馬産りんご最高の1」決定選手権」の様子をご紹介します。

「JAZZ」は、音楽の力で相馬を元気にしたいとの思いで開催したジャズコンサート。これは地元の方々との協力隊とで結成された「相馬で夢おこし実行委員会」が企画・運営を行ったものです。

昨年大好評をいただいた「長谷川健 Swing Hat Jazz Orchestra」様をお迎えし、アンコール3曲を含む全17曲をたっぷり演奏していただきました。

3年目となる今年は、地区内外から約230名の方にご来場いただき、一足早いクリスマスソングを楽しみました。

また会場では、地区りんご生産者の「成果発表の場」を作ることとを目的とした「わ」の1「」を選んで「わ」も行われました。これはりんごの形や色を品評するもので、出品者38名の想いが詰まった、計61個のりんごがずらりと並びました。

審査は来場者による投票で行われ、結果発表終了後には、生産者によるりんご即売会を初めて実施！ 大いに賑わいました。

各クラスの優勝者は、（*）相馬地区公式HPにて掲載していますので、ぜひご覧ください！

この2つの企画は、3年前から始まり少しずつですが定着してきているように感じます。

今年はりんご即売会に加え、新たに特産品PRブースを設けたり、弘前大学の学生と一緒に盛り上げてくれたりと、新たな挑戦がたくさんありました。来年もお楽しみに！

(*）相馬地区公式HP (<http://www.city.hirosaki.aomori.jp/soma/>)

